
Bericht der Senioren der Badmintonsparte 
 
 
 
Im Jahr 2024/2025 nimmt für die Badmintonsparte des TSV Heiligenhafen eine 
Seniorenmannschaft am Punktspielbetrieb teil.  Dieses Jahr stellen sich die Spielerinnen 
und Spieler den Herausforderungen in der 2.Regionsklasse Südost. 
Der generelle Trainingsbetrieb ist in diesem Jahr bei den Punktspielern sowie bei den 
Hobbyspielern durchweg gut besucht. 
Die letztjährige Legionenbelastung des Trinkwassers im kompletten Bereich der 
Warderschule und der angrenzenden Großsporthalle zog sich leider noch weit in das Jahr 
2024 hinein. Angedacht war letztlich das die Duschen nach den Sommerferien wieder frei 
gegeben werden sollten. Der Termin konnte auch fast gehalten werden. Positiv für den 
TSV Heiligenhafen bleibt zu erwähnen das zum ersten Heimspiel der Saison die 
gegnerische Mannschaft geduscht die Heimreise antreten konnte. 
Das jährliche Saisoneröffnungsturnier wurde dieses Jahr in den Dezember verlegt und 
zusammen mit der Weihnachtsfeier in der Großsporthalle ausgerichtet. 
Die Sparte blickt positiv in die Zukunft und hofft gerade im Seniorenbereich noch auf 
einige Verstärkungen um den Punktspielbetrieb weiterhin aufrecht erhalten zu können. 
Aus diesem Grund sind neue Spieler oder auch die, die es werden wollen in der Sparte gern 
gesehen.  
 
Trainingszeiten: 
 
Dienstag     Freitag 
 
17.00-19.00 Jugendtraining   17.00-19.00 Jugendtraining 
19.00-21.00 Seniorentraining  18.00-20.00 Seniorentraining 
 
 
 
Axel Pfeiffer 
Spartenleiter 
 
 
 
 

Bericht der 1. Mannschaft 
 

Nachdem wir die Saison 2023 / 2024 auf dem letzten Tabellenplatz beendeten, 
fanden wir uns im September letzten Jahres dann in der 2. anstatt der 1. 
Regionsklasse wieder. 

Zur neuen Saison 2024 / 2025 konnten wir in der Mannschaft 2 Neuzugänge 
verzeichnen: Karl und Flo, die schon im Jugendbereich auf Turnieren tolle Erfolge 
vorweisen können, unterstützen uns tatkräftig auf der Herrenseite. 

Doch trotz vermeintlicher Spitzenposition in der Liga wollte sich der sportliche 
Erfolg bisher nicht einstellen, nach Abschluss der Hinrunde befinden wir uns 
wiederum auf dem letzten Platz der Tabelle. Alle Spiele wurden jedoch nur knapp 
verloren, sodass wir die Hoffnung nicht aufgeben, dieses Mal die Klasse halten zu 
können. Für die Rückrunde heißt es daher: Angriff! 

 

Anneke Möller 
Mannschaftsführerin 



 

Jugendbericht der Badmintonsparte 

 

 
Auch in diesem Jahr blicken wir wieder auf einige Erfolge bei der Entwicklung unserer 
Jugendabteilung zurück, im technischen, menschlichen und natürlich auch sportlichen 
Bereich. 
Gestartet sind wir in das Jahr mit guter Trainingsbeteiligung bei den Jugendlichen mit 
teilweise über 20 Trainierenden in der Halle. Seit dem Sommer sind vor allem beim 
Freitagstraining etwas weniger Spielende in der Halle, vor allem da einige Leistungsträger 
jetzt zeitgleich im Kadertraining sind. Unser neues U11 Angebot hat sich weiter sehr gut 
entwickelt. Nach einigen Schnupperangeboten an der Grundschule in Heiligenhafen im 
Januar waren in der Spitze fast 40 U11er zeitgleich zum Training in der Halle. Naturgemäß 
hat sich die Situation zum Ende des Jahres etwas entspannt, sodass jetzt noch etwa 25 
Kinder regelmäßig am Training teilnehmen. 
Neben der erfreulichen Entwicklung der Mitgliederzahlen hat die Stadt Heiligenhafen in 
einem äußerst kooperativen und unkomplizierten Prozess das „Einmalen“ von sechs neuen 
Badmintonfeldern in die Großsporthalle ermöglicht. An dieser Stelle erneut ein herzliches 
Dankeschön dafür! Jetzt können wir mit insgesamt sieben Feldern auch Turniere 
ausrichten, was im abgelaufenen Jahr mit einem Anfängerturnier im April und den 
Bezirksmeisterschaften Ende Juni auch direkt umgesetzt wurde. Hier waren 54 
beziehungsweise 69 Kinder und Jugendliche aus dem Bezirk Süd bei uns in der Halle und 
haben für tolle Spiele und super Stimmung gesorgt. 
Neben dem normalen Training gab es mit einem Halloweentraining und der 
Weihnachtsfeier mit Pizza satt für alle auch wieder einige kleinere Highlights im 
Trainingsbetrieb. Außerdem haben wir auch in diesem Jahr an der Aktion Jugend sammelt 
für Jugend teilgenommen. 
Im Wettkampf waren wir in der Saison 23/24 mit einer Jugendmannschaft in der U15 Liga 
des Bezirks Süd vertreten und konnten mit nur einem Punkt Rückstand den zweiten Platz 
erringen! In der laufenden Saison sind zwei Mannschaften gemeldet, eine U11/U13 
Mannschaft sowie eine U17/U19 Mannschaft. Die U11/U13er stehen aktuell auf dem 
zweiten Platz, die U17/U19er auf dem ersten Platz. 
Auch im Turnierbetrieb waren wir wieder präsent. Ein Highlight für Spielende aller 
Leistungsstufen war wieder der SchleiCup in Schleswig, eines der größten Jugendturniere 
in Deutschland. Gespielt wurde dort in vier Hallen mit über 300 Teilnehmern. Insgesamt 
war der TSV auf 11 Turnieren in Schleswig-Holstein vertreten. Hier konnten teils sehr gute 
Platzierungen errungen werden, vor allem sind hier zwei zweite Plätze bei den 
Landesmeisterschaften zu nennen, im Jungeneinzel und Jungendoppel U15. Damit konnte 
sich auch erstmalig ein Spieler des TSV für die Norddeutschen Meisterschaften 
qualifizieren. Hier waren die Gegner dann zwar leider zu stark, aber alleine die Teilnahme 
ist schon eine große Leistung. 
Wieder ist ein ereignisreiches Jahr abgeschlossen. Die Entwicklung der Jugendabteilung ist 
insgesamt sehr positiv. Für das neue Jahr wünschen wir uns, dass die Stadt uns auch das 
Malen der drei noch fehlenden Felder ermöglicht, sodass Turniere komplett 
uneingeschränkt stattfinden können. Außerdem hoffen wir darauf, dass noch mehr 
Spielende ihr Potential durch regelmäßiges und intensives Training voll ausschöpfen! 
 
 
Bennet Möller 
Verantwortlicher Jugendabteilung Badminton 
 


